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Weiterstadt, 16.04.2023 

 
 

Anfrage: Status Straßenbeiträge in Weiterstadt  
 
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 
 
ich bitte Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung zu 
setzen. Vielen Dank. 
 
Um den aktuellen Status der in Weiterstadt erhobenen wiederkehrende Straßenbeiträge besser 
abschätzen zu können, bitten wir die Stadt folgende Fragen zu beantworten:  
 

1. Wie hoch sind die Straßenbeiträge beim Flachsgraben gesamt und jeweils für die Bewohner 
des Abrechnungsbezirks und die Stadt Weiterstadt. 

2. Wie hoch sind die Straßenbeiträge in der Bahnhofsstraße gesamt und jeweils für die Bewohner 
des Abrechnungsbezirks und die Stadt Weiterstadt. 

3. Wie viele Widersprüche sind hinsichtlich der Bescheide über die Straßenbeiträge in der Stadt 
Weiterstadt eingegangen und wie viele sind hiervon wieder zurückgenommen worden? 

4. Es gibt momentan einen Bearbeitungsstau bei der Beantwortung der Widersprüche. Woran 
liegt dies? 

5. Wie hoch ist die durchschnittliche Bearbeitungsdauer bei Widersprüchen.  
6. In der Stadtverordnetenversammlung wurde mitgeteilt, dass die Berechnung der 

Straßenbeiträge vollautomatisch geschehe. Wie kann es hier dennoch zu fehlerhaften 
Bescheiden kommen, speziell bei baugleichen Häusern? 

7. Widersprüche gegen die Straßenbeiträge in Weiterstadt wurden an einen Ausschuss zum 
Landkreis Darmstadt-Dieburg weitergeleitet. 
Wieso fallen Weiterstädter Straßenbeitrags-Widersprüche in den 
Zuständigkeitsbereich des Landkreises, welcher Ausschuss ist dies und mit welchen 
Bearbeitungszeiten ist dort zu rechnen? 

 

Wir möchten uns im Vorfeld bei allen Personen bedanken, die an deren Beantwortung der Fragen 
mitwirken.  

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
 
 
Sascha Groß 
Ortsvorsitzender FDP Weiterstadt 
Stadtverordneter 

Drucksache 11/0483

mailto:sascha.gross@fdp-weiterstadt.de

